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Sinopse

Meu nome é Maria Goretti Stravini da Silva ou Goretti Stravini ou para muitos G.Stravini ,sou apresentadora , empresária e
agente missionária. Tenho 35 anos, sou mãe de três filhos lindos e abençoados, Bernardo , Isabella e Davi. Abaixo contarei
uma parte do meu testemunho de como Jesus mudou minha vida: Nasci em Nova Granada interior de São Paulo no ano de
1981. Fui adotada com 6 horas de vida por uma família de classe média , e tive o privilégio de receber uma ótima educação
de meus pais adotivos. Passei a minha infância na cidade de Fronteira - interior de Minas Gerais , meus pais me
proporcionaram uma infância maravilhosa .. Me lembro dos detalhes de cada brincadeira e do carinho da minha mãe comigo ..
Eu sou filha adotiva , mais o amor dela por mim era tão grande que ela não deixava transparecer que era adotiva. Um certo dia
uma amiguinha chegou em mim , em meio a uma brincadeira e me disse: Você sabia que você é filha adotiva ? Um dia sua
mãe esteve aqui ... Sabe criança como é .. Naquele momento concordei e disse que sabia .. Mais aquele comentário daquele
dia em diante nunca mais saiu da minha cabeça .. Cheguei em casa e comentei com minha mãe e ela me disse: Minha filha
cada coisa que vocês falam .. Olha para a mamãe e veja o corte que ela tem .. Você nasceu da barriga da mamãe .. E
acreditei no que minha mãe havia me dito .. Mais nunca saiu da minha mente o que a minha amiguinha havia dito ?? Passaram
se algum tempo .. Mudamos para São José do Rio Preto , já estava com 8 anos e novamente escuto a mesma frase de uma
outra amiguinha .. Cheguei em casa comentei com minha mãe , ela me deu a mesma resposta .. Mas o amor da minha mãe
era tão grande por mim , que ela tinha medo de contar o fato ou de alguém me contar e meu amor por ela mudar .. Passou o
tempo.. A família aonde fui criada a metade católicos e a outra metade espírita kardecista. Hoje aos 34 anos posso mostrar a
misericórdia de Deus. Fui uma filha problemática , uma criança de personalidade forte , sempre tive opiniões próprias, se eu
achasse que pau era pedra ninguém conseguia mudar minha opinião , por isso por muitos anos sofri muitos conflitos. Pois
desde de pequena fazia minhas escolhas..... Fui criada em uma família católica , como muitos que um dia está na igreja e
outro no espiritismo. Quando cheguei a adolescência passei por mais conflitos devido a minha personalidade ... Tentei três
suicídios mais as mãos do Senhor estava ali me segurando .. No último o médico chegou em mim e me disse: Se acontecer
mais uma vez isso , não sei o que pode acontecer com você ou ficara paralitica ou morrera . Pois não consigo entender os
remédios que toma e nada acontece. Sabe ele não entendia , mas Deus estava ali .. E o amor incondicional da minha mãe por
mim que orava sem cessar.. Aos dezoito anos passei por um acidente que os médicos se surpreenderam , pois pela situação
que cheguei ao hospital era impossível esta viva.. Mais as mãos de Deus estava ali .. Após o acidente continue a adolescente
de personalidade própria e temperamento forte .. Fazia as minhas escolhas .. Irmãos (a) , continue naquela vida saindo e
curtindo por noites e noites .. Um dia cheguei e olhei para minha irmã e disse: Olha vou orar e pedir a Deus um casamento
pois eu caso ou não sei o que fazer .. Irmãos sabe o que fiz ? Me mudei para São Paulo e 3 meses depois Deus preparou um
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casamento para mim , mas eu não tinha amor ,sabedoria e discernimento . Pedi e fui egoísta não dei valor . O marido falava a ,
eu falava a,b,c ....... Nos separamos , mas sou grata a Deus e a ele pelo que me ensinou e acreditou em mim . Após a minha
separação entrei em uma fase que dizia prefiro a morte do que ser gorda .. Me entupia de remédios de emagrecer e bebidas
alcoólicas .. E Deus me guardando e me cuidando o tempo todo . Logo após entrei na fase compulsiva queria comprar e viajar
.. Irmãos (a) da onde sai , nunca pensei que jamais pudesse conhecer ou viver o que vivi. Sabe porque? Porque o Senhor me
colocava oportunidades , mas eu não tinha amor e não tinha sabedoria para aproveita-las . Nesse período Deus colocou em
minha casa para trabalhar uma mulher que Deus havia restaurado sua vida . Ela observava minhas atitudes e meu jeito e dizia
somente Jesus para salvar a sua vida . Um dia cheguei nela e disse , quero morrer e ela me respondeu: Deus tem amor
guardado para você ! Fui para o quarto e liguei a televisão e apareceu um missionário pregando aonde ele dizia: Você que
esta ai nessa cama e pediu a morte .. Levanta... E ele começou a orar . Eu me levantei e fui a cozinha olhei para minha
funcionária e disse a ela: Vamos a igreja .. Fomos para a igreja isso em janeiro de 2006 , durante um ano servi a Deus e pude
viver milagres sobrenaturais . Após um ano comecei olhar para o homem e não para o Senhor e me afastei . Durante 8 anos
da minha vida tive idas e vindas da igreja mas quando Deus quer e escolhe .. Você vem .. Nesse período fui presenteada com
meu terceiro filho Davi .. Quando logo após um ano do nascimento do meu filho cheguei ao fundo do poço perdi tudo e achava
que tinha uma pomba gira comigo.. Fiquei em função do mundo espiritual demoníaco por muito tempo , acreditando e jogando
fora tudo que ganhava .. Perdia tudo que ganhava porque sempre se paga um preço muito alto pela escolhas erradas e
sempre com um enorme vazio dentro de mim .. Pagava absurdos para pai de santos , mãe de santos , povo cigano entre
outros. Tinha pesadelos demoníacos .. Nada na minha vida se concretizava vivia nos altos e baixos , uma hora estava com a
conta recheada em outra hora não tinha dinheiro nem para comer .. Mas Deus nunca me abandonou .. Sabe porque ? Porque
conhecia meu coração .. Eu na busca desenfreada e no enorme vazio . Irmãos (a) , perdi tudo , tudo .. Sabe não era meu ,
nada tinha vindo das mãos do Senhor .. Era consagrado a Deuses .. Perdia e passava por processos passei e paguei por
coisas e situações que não conseguia saber ou explicar como havia acontecido. E quando não se tem amor , vivemos em uma
mentira .. Era uma mentira em cima de mentira na minha vida . Perdi a minha família , amigos , trabalho tudo , tudo .. Hoje
posso dizer que vivo a multiplicação e a restauração de Jesus. Quando chegamos ao fundo do poço que você não tem mais
nada e nem ninguém ... Não conseguia nem ter um relacionamento pois não conseguia sentir amor .. Namorava ou me
relacionava com alguém quando era conveniente para mim .. Se não queria bem longe .. Uma vida vazia e cheia de conflitos ..
Entrei em uma fase depois de outros muitos acontecimentos de depressão e síndrome do pânico , durante três anos passei
por tratamentos psicológicos e psiquiátricos . Quando um dia acordei e disse chega .. Porque naquela noite havia dito tantos
pesadelos e sempre passando mal com medo de tudo e nada estava bom . Fui ao um culto e naquele dia disse: Nunca mais
quero sair dos caminhos do Senhor .. Dobrei os meus joelhos e orei e pedi que Deus restaura-se minha vida e minha família ..
Deus preparou tudo .. Restituiu ,restaurou e multiplicou na minha vida me concedendo uma nova chance e oportunidade ..
Restaurou minha família , que é o meu combustível . Quero deixar com vocês uma parte do meu testemunho .. Quero agradecer
a todos que de alguma forma diretamente ou indiretamente contribuíram para o meu crescimento . Quero deixar o meu perdão
aos que me magoaram ,machucaram e me humilharam e pedir perdão aos que magoei , machuquei e humilhei .. E dizer que a
minha cura , libertação , transformação , edificação , multiplicação e restauração foi através do amor .. Somente o amor é
capaz de todas as mudanças e somente o amor é capaz de superar tudo Coríntios 13 Ainda que eu falasse as línguas dos
homens e dos anjos, e não tivesse amor, seria como o metal que soa ou como o sino que tine. E ainda que tivesse o dom de
profecia, e conhecesse todos os mistérios e toda a ciência, e ainda que tivesse toda a fé, de maneira tal que transportasse os
montes, e não tivesse amor, nada seria. E ainda que distribuísse toda a minha fortuna para sustento dos pobres, e ainda que
entregasse o meu corpo para ser queimado, e não tivesse amor, nada disso me aproveitaria. O amor é sofredor, é benigno; o
amor não é invejoso; o amor não trata com leviandade, não se ensoberbece. Não se porta com indecência, não busca os seus
interesses, não se irrita, não suspeita mal. Não folga com a injustiça, mas folga com a verdade; Tudo sofre, tudo crê, tudo
espera, tudo suporta. O amor nunca falha; mas havendo profecias, serão aniquiladas; havendo línguas, cessarão; havendo
ciência, desaparecerá; Porque, em parte, conhecemos, e em parte profetizamos; Mas, quando vier o que é perfeito, então o
que o é em parte será aniquilado. Quando eu era menino, falava como menino, sentia como menino, discorria como menino,
mas, logo que cheguei a ser homem, acabei com as coisas de menino. Porque agora vemos por espelho em enigma, mas
então veremos face a face; agora conheço em parte, mas então conhecerei como também sou conhecido. Agora, pois,
permanecem a fé, a esperança e o amor, estes três, mas o maior destes é o amor. Ame incondicionalmente!
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Meu nome é Maria Goretti Stravini da Silva ou Goretti Stravini ou para muitos G.Stravini ,sou apresentadora , empresária e
agente missionária. Tenho 35 anos, sou mãe de três filhos lindos e abençoados, Bernardo , Isabella e Davi. Abaixo contarei
uma parte do meu testemunho de como Jesus mudou minha vida:
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